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Protokoll der Generalversammlung am 14. April 2011  
Restaurant Elia, Schallfelder Str. 50, 97447 Gerolzhofen 
Anwesend: 25 stimmberechtigte Mitglieder (Anlage 1) 
Protokollführer: Rainer Krapf 
 
Begrüßung 
 
Der 1. Vorstand Michael Hauke begrüßt als Versammlungsleiter die Anwesenden, insbesondere 
das Ehrenmitglied Fritz Gresser, und stellt fest, dass die Generalversammlung durch schriftliche 
Einladung (Schreiben vom 29.03.2011 Anlage 2) mit Bekanntgabe der Tagesordnung fristgemäß 
einberufen wurde. Die Generalversammlung ist satzungsgemäß beschlussfähig. 
Entschuldigt haben sich Anette Hauke, Dr. O. Wolf mit Gattin und Benno Gehring. 
 
1. Bericht der Vorstandschaft für das Jahr 2010 
 
Bericht des 1. Vorstandes  
Der Mitgliederstand ist am Jahresende 2010 von 245 auf 240 zurückgegangen. Die Mitglieder-
zahl teilt sich auf in 180 Erwachsene (VJ + 6) 32 Jugendliche (VJ - 9) und 28 Kinder (VJ -2). In 
2010 stehen den 11 Eintritten (inklusive  2 Schnuppermitgliedschaften),14 Austritte (inklusive 
Beendigung beider Schnuppermitgliedschaften) und 7 Passivmeldungen gegenüber (Anlage 3).   
Auch 2011 besteht wieder die Möglichkeit eine Schnuppermitgliedschaft zu erwerben. 
 
Für die Übungsleiterzuschüsse von 499,53 € vom Landratsamt Schweinfurt und 333,02 € von 
der Stadt Gerolzhofen bedankt sich M. Hauke bei den Zuschussgebern.    
 
Die gute Zusammenarbeit mit den Platzwarten und der Reinemachefrau wird lobend erwähnt. 
Herr Markert leistete 58 Stunden, die mit 875 € vergütet wurden. Herr Fric erhielt pauschal 500 € 
für die Pflege der Außenanlagen und Frau Stier erhielt 1016 € für die Clubheimreinigung (127 
Stunden).   
 
Die Frühjahrsinstandsetzung 2011, hierbei wurden auch Schutzelemente für die Platzregner 
installiert,  erfolgte wieder mit Unterstützung der Clubmitglieder. M. Hauke dankte allen Helfern 
und erwähnt, dass die Plätze eine Woche früher  als 2010 bespielbar sind. Es wurden bisher 410 
Arbeitsstunden, davon 224 durch externe Helfer, geleistet. Hierfür wurden insgesamt 3502,50 € 
aufgewendet.  
 
M. Hauke berichtet vom Unterfränkischen Bezirkstag. Die anwesenden Vertreter der Tennis-
vereine beauftragten mit großer Mehrheit den Vorstand des Ufr. Tennisbezirks eine mögliche 
Abspaltung vom Bayerischen Tennisverband zu prüfen. Derzeitig versucht der Präsident des 
BLSV Herr Lommer zwischen den Präsidenten Herrn Fischer (Ufr. Tennisbezirk) und Herrn 
Schmidbauer (BTV) zu vermitteln.  
 
Eine mögliche Brauchwasserversorgung über die Wiebelsberger Quellen wurde mit Herrn Stadt-
baumeister Pauluhn am 06.12.2010 einvernehmlich besprochen und gilt somit  als gesichert. 
Beim Neubau der Schallfelder Straße mit Radweg wird ein Rohranschluss für den TC Rot-Weiß 
bereit gestellt. Die Details werden von den Technischen Leitern Herold Hanus und Heinrich 
Langer, sowie Stadtrat Rainer Krapf noch mit der Stadt Gerolzhofen geklärt.  
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M. Hauke dankt Herrn A. Kraft, Filialleiter der SPK Schweinfurt in Gerolzhofen, für zwei neue 
Tennisblenden.  
 
Ein besonderes Dankeschön gilt wiederum Steffen Götz als „Chefredakteur“ für die Erstellung  
der Clubzeitung „Rot-Weiss-Geflüßter 2010“.    
  
Bericht der Sportwarte 
Christian Roth konnte erneut auf ein erfolgreiches Tennisjahr zurückblicken. Die 1. Damen 
wurde ungeschlagen Meister der Kreisklasse A und die Herren 30 - Spielgemeinschaft mit 
Frankenwinheim – holten zum zweiten Mal in Folge die Meisterschaft nach Gerolzhofen und 
wurden deshalb an der Sportlerehrung der Stadt Gerolzhofen entsprechend gewürdigt.   
Folgende Platzierungen wurden außerdem erreicht: 
- Herren, Bezirksklasse 1:                 Abstieg in die Bezirksliga 
- Herren II, Kreisklasse 1:                  Platz 4  
- Damen 30, Bezirksklasse 1:            Platz 2 und somit Vizemeister  
- Damen 40, Bezirksklasse 1:            Platz 4 
Die Vorstandschaft gratuliert den erfolgreichen Mannschaften und hofft wieder auf ein 
erfolgreiches Tennisjahr 2011.  
 
An den Medenspielen 2011 nehmen folgende Mannschaften im Aktivenbereich teil: 
1. Damen, Damen 30, Damen 40, 1. Herren, 2. Herren,  Herren 30. Hierzu wurden 42 Spieler im 
Herrenbereich und 40 Spielerinnen im Damenbereich gemeldet. Die Medenspiele 2011 
beginnen am 7. Mai und enden am 10. Juli.  
 
Als Trainingszuschuß erhalten die 1. Herren - wie 2010 - 750,00 € und die 1. Damen  500,00 €. 
 
Bericht der Jugendleiter 
Rainer Götz berichtet über die Jugendarbeit. Bei den Medenspielen 2010 erreichten die Kleinfeld 
U 10 in der Kreisklasse 1, die Knaben 14 in der Bezirksklasse 2 und die Juniorinnen 18 in der 
Bezirksklasse 2 jeweils den 2. Platz und wurden somit Vizemeister.   
Folgende Platzierungen wurden außerdem erreicht: 
- Junioren 18 I Bezirksklasse 2: Platz 6 
- Junioren 18 II Kreisklasse 2:  Platz 3 
- Juniorinnen 18 II Kreisklasse 1:  Platz 3 
- Bambino 12 I Kreisklasse 1:  Platz 4 
- Bambino 12 II Kreisklasse 1:  Platz 3 
 
An den Jugendclubmeisterschaften um den Dr. Eichhorn-Cup im Kleinfeld, bei den Bambino 12 
und Knaben 14, sowie bei den Juniorinnen und Junioren nahmen insgesamt 34 Spieler und 
Spielerinnen teil.  
 
Für die Medenspiele 2011 wurden im Jugendbereich folgende Mannschaften mit insgesamt 60 
Kindern und Jugendlichen gemeldet: 
Junioren 18 I Bezirksklasse 2, Junioren 18 II Kreisklasse 2, Juniorinnen 18 Bezirksklasse 1, 
Knaben 14 I  Bezirksklasse 1, Knaben 14 II Bezirksklasse 1, Bambino 12 I Bezirksklasse 1 
Bambino 12 II Bezirksklasse 1, eine Kleinfeldmannschaft konnte mangels Spielern nicht mehr 
gemeldet werden. 
 
Jugendleitung und Vorstand bedanken sich bei allen Eltern und Betreuern, insbesondere auch 
bei den Jugendtrainern M. Fric und C. Krapf – hier auch für die Durchführung des Projektes 
“talentinos” und des Tenniscamps in Umag / Kroatien M- für die engagierte Unterstützung. 
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Bericht der Technischen Leiter 
Hanus Herold berichtete über verschiedene Reparaturen. Da 2010 die Hauptpumpe mit einem 
hohen Kostenaufwand ersetzt werden musste, wies er nochmals darauf hin, dass  jeweils nur 
zwei Plätze zusammen bewässert werden dürfen.  
In 2011 wird die Stützmauer zwischen den Plätzen 3 und 4 instandgesetzt und an der Südseite 
der Plätze 4 und 5 werden sog. „L-Steine“ gesetzt werden.     
 
Bericht Vergnügungswart  
Rainer Krapf berichtet über das Sommernachtsfest, bei welchem ein Tanzwettbewerb recht gut 
angenommen wurde und vom  Bremserabend, der 2011 allerdings besser besucht werden 
sollte. Die Erlöse wurden den 1. Herren und 1. Damen für die gezeigte Unterstützung als 
Trainingszuschüsse zur Verfügung gestellt.  Ein Saisoneröffnungsfest ist aufgrund der geringen  
Resonanz in den letzten beiden Jahren nicht mehr geplant.  
 Termine 2011:    
-   23. Juli: Clubtag mit Sommernachtsfest, Beginn 19:30 Uhr 
-   22. u.  23. Juli: Jugendclubmeisterschaften um den Dr. Eichhorn Cup   
-   17. September: Schleifchenturnier, Beginn 14:00 Uhr 
-   08. Oktober: Bremserfest, Beginn 19:00 Uhr 
 
 
2. Bericht der Schatzmeisterin für das Jahr 2010  
Frau Ingeborg Wolf gibt die „Jahresrechnung“ des Clubs bekannt (Anlage 4).  
 
 
3. Bericht der Kassenprüfer und Antrag auf Entlastung der Vorstandschaft 
Herr Rolf Hantelmann verliest den Prüfbericht, der zu keinerlei Beanstandungen Anlass gab. 
Frau I. Wolf wird für die gewissenhafte und korrekte Kassenführung gedankt. Herr R. Hantel-
mann stellt den Antrag der Schatzmeisterin und der gesamten Vorstandschaft Entlastung zu 
erteilen. Es erfolgt mit 25 Ja-Stimmen die Annahme des Antrages, keine Gegenstimmen, keine 
Enthaltungen. 
 
 
4. Einberufung eines Wahlvorstandes und Neuwahlen / Wahlprotokoll: 
Der Wahlausschuss mit Dr. Jürgen Baumeister (Wahlleiter) und Rolf Hantelmann, nehmen die 
Neuwahlen vor. Auf Befragen erklären sich alle anwesenden Mitglieder einverstanden, dass die 
Abstimmung per Handzeichen (Akklamation) vorgenommen wird. Zum Zeitpunkt der Wahl sind 
25 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. 
Zum 2. Vorstand wird Herr Fritz Bukowski mit 23 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen gewählt. 
Er nimmt die Wahl an. 
Zur Schatzmeisterin wird Frau Ingeborg Wolf mit 24 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung gewählt.  
Sie nimmt die Wahl an. 
Zur stellv. Schatzmeisterin wird Frau Nicole Hauke mit 24 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung gewählt.  
Sie nimmt die Wahl an.  
Zum Sportwart wird Herr Christian Roth mit 24 Ja-Stimmen und 1 Enthaltungen gewählt. 
Er nimmt die Wahl an  
Zur stellv. Sportwartin wird Frau Carmen Heinrichs mit 24  Ja-Stimmen und 1 Enthaltung 
gewählt. Sie nimmt die Wahl an  
Zum Schriftführer und Referenten für Öffentlichkeitsarbeit wird Herr Rainer Krapf mit 25 Ja-
Stimmen gewählt. Er nimmt die Wahl an.  
Zu Kassenprüfern werden mit 24 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung Rolf Hantelmann und Benno 
Gehring gewählt. Rolf Hantelmann nimmt die Wahl an, Benno Gehring hatte vorab sein Ein-
verständnis mündlich mitgeteilt.   
 
Anlage 5: Wahlprotokoll 
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5. Anträge.  
Tagesordnungspunkt entfällt, da keine Anträge vorliegen. 
 
6. Wünsche und Anregungen mit Aussprache 
M. Hauke stellt zum Abschluss das 50-jährige Vereinsjubiläum zur Diskussion und bat um Vor-
schläge wie dieses Jubiläum begangen werden soll. Als Ergebnis wird festgehalten, dass das 
Jubiläum im kommenden Jahr mit einem Kommersabend am 20. Juli – wenn möglich in der 
Stadthalle - und am 21. Juli mit einem Clubtag und dem Sommernachtsfest gefeiert werden soll. 
Alle Anwesenden erklären sich bereit, die Vorbereitung und Durchführung des Jubiläums 
tatkräftig zu unterstützen.  
 
M. Hauke bedankt sich bei den anwesenden Mitgliedern für ihr Kommen und wünscht eine 
erfolgreiche Tennissaison 2011.    
 
 
Rainer Krapf                                              Michael Hauke 
Schriftführer                                              1. Vorsitzender 
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